

Fecha: 20-09-2024 Medio: El Ovallino El Ovallino Supl.:

Noticia general

Título: Realizan emotivo desfile de Fiestas Patrias en Cerrillos de Tamaya

1.500 Tiraje: Cm2: 464,0 VPE: \$532.200 Lectoría: 4.500

Favorabilidad: No Definida

COMUNA DE OVALLE

Pág.: 4

## Realizan emotivo desfile de Fiestas Patrias en Cerrillos de Tamaya

La ceremonia por los 214 años de la Primera Junta Nacional de Gobierno, fue el inicio de las celebraciones en la localidad ovallina. La actividad estuvo organizada por la Escuela Arturo Villalón Sieulanne.

> EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

La localidad de Cerrillos de Tamaya vivió un emocionante desfile de Fiestas Patrias, organizado por la Escuela Arturo Villalón Sieulanne, con la participación activa de la comunidad. instituciones locales y autoridades. La jornada comenzó con el Himno Nacional, dirigido por la docente Carolina Delgado y acompañado por la solemne escolta de los estudiantes de sexto básico, Dámaris Padrena Bórquez y Jairo Contreras Bórquez.

La directora de la escuela, Jessica



Los jóvenes estudiantes deslumbraron a los asistentes con sus presentaciones y el desfile.

Gallardo, destacó la importancia de la ceremonia para los estudiantes y la comunidad. "Es una instancia en la que nuestros estudiantes muestran no solo su talento, sino también el respeto y amor por nuestras tradiciones. Nos Ílena de orgullo ver cómo cada uno de ellos aporta a esta celebración, que es parte de nuestra identidad local", indicó.

Los alumnos de los distintos niveles escolares deslumbraron a los asistentes con presentaciones artísticas que reflejaron las tradiciones del norte, centro y sur del país, emocionando a los vecinos que aplaudieron con entusiasmo cada cuadro presentado.

congregó para disfrutar de este despliegue cultural, fortaleciendo los lazos que la unen. En este marco, se realizó un sentido reconocimiento a dirigentas vecinales por su valioso aporte al desarrollo de Cerrillos de Tamaya.

El alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña Rojas, quien entregó las distinciones junto a la presidenta de la Junta de Vecinos No 18, Ingrid Castillo Oyarce, resaltó que "hoy, más que nunca, es importante reconocer el trabajo de guienes han dedicado su vida al servicio de la comunidad. Estos son los pilares que sostienen nuestra localidad y nos permiten avanzar como ovallinos". Así mismo, el jefe comunal destacó la prestancia y preparación del acto conmemorativo de los distintos cursos de estudiantes.

Por su parte, Ingrid Castillo, presidenta de la junta de vecinos, expresó su agradecimiento. "Este reconocimiento a nuestras dirigentas es un merecido homenaje por su entrega y compromiso. Cerrillos de Tamaya no sería lo que es hoy sin su valiosa contribución", afirmó

La ceremonia culminó con un desfile en el que participaron estudiantes, organizaciones e instituciones de la localidad, reafirmando el orgullo y la identidad de Cerrillos de Tamaya. Una jornada en la que la tradición, el esfuerzo comunitario y el sentido de pertenencia brillaron más que nunca, dejando en alto el espíritu de Fiestas

